

VOIRON | L'événement aura lieu du 19 au 22 novembre

Près de 17 000 places vendues pour le Festival du cirque

« **J** moins 24 ! » lançait, hier, tout sourire, Guy Chanal, organisateur du Festival international du cirque à Voiron. Le 26 octobre, les techniciens débiteront le montage du chapiteau géant sur le domaine de La Brunerie, avant l'événement qui aura lieu du 19 au 22 novembre.

Un nouveau point-pressé était organisé hier matin, dans un café voironnais. Guy Chanal était entouré du maire de la ville et de représentants d'entreprises partenaires du festival. Comme à chaque fois, il a multiplié les éloges sur Voiron, l'accueil de la population et n'a pas manqué de faire la comparaison avec Grenoble...

25 semi-remorques...

Cette première édition du festival en terres voironnaises s'annonce déjà comme un succès. Sur les 17 500 places en vente, il n'en reste plus que 600 disponibles. De nombreux comités d'entreprise ont d'ailleurs pris d'assaut la billetterie. « Alors qu'au Palais des sports, nous vendions au maximum 14 500 places... » Et l'organisateur de poursuivre : « Les spectateurs viennent de

l'Isère, de la Savoie, de la Haute-Savoie, de la Drôme, de l'Ardèche... Et nous avons enfin des Lyonnais qui ne venaient pas jusqu'à Grenoble. »

D'autres chiffres ont été communiqués : 51 artistes, de 12 nationalités, présenteront 25 numéros. Une trentaine de personnes s'attacheront à dresser le chapiteau et les deux pistes (dont une en terre). « Le montage sera spectaculaire », a prévenu Guy Chanal. 17 mâts permettront de soutenir deux arches métalliques à 22 mètres du sol. Une fois que la toile sera tendue, les techniciens pourront installer les gradins (venus de Nice) de 3 500 places. 25 semi-remorques achemineront le matériel.

Un dernier chiffre ? 88 650 €, c'est la somme déjà investie dans des entreprises du Pays voironnais, entre les chambres d'hôtel réservées pour le jury et les artistes, les trophées du festival fabriqués par la fonderie Bot ou encore le fioul acheté à Charavines...

« Maintenant, on est un peu comme des enfants qui attendent Noël », commentait Julien Polat. Allez, plus qu'un mois...

Karine BONNET

LA PHRASE

« J'ai investi 530 000 euros, je n'ai pas le droit de dérapier. C'est un challenge pour un retraité ! »

Guy Chanal, organisateur du festival



Guy Chanal, l'organisateur (à droite), a fait un point sur l'avancée des préparatifs. Il était aux côtés de partenaires (de gauche à droite) : Erwann de Villeneuve (LCL), Philippe Gueydon (King Jouet), Bruno Cercle (Rossignol) et le maire de Voiron, Julien Polat. Photo Le DL

Au programme...

Ils viennent du Canada, de Russie, du Maroc, de Tanzanie... ou de Grenoble. 51 artistes ont été sélectionnés pour ce festival. Guy Chanal, l'organisateur, en a cité quelques-uns.

Comme le clown Topick, la Russe Anelya avec ses chats et ses furets, Paul Chen et son monocycle, le duo Alambria qui évolue sur un fil à grande hauteur, la famille Casselly avec leurs éléphants et leurs chevaux, Messoudi Brothers dans un numéro de force pure, les acrobates Hakuna Matata et le jongleur Kulakov.



Paul Chen présentera un numéro de monocycle acrobatique.

Photo DR/Oliver Fantlisch

Rens. sur
www.gproductions.fr